

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 22 de julio de 2014.

JUEGOS, ACTIVIDADES Y MUCHA DIVERSIÓN PARA ESTAS VACACIONES EN ECATEPEC

Las vacaciones han llegado y miles de niños buscan espacios que hagan de éstas un momento inolvidable, para ello, el gobierno de Ecatepec, invita a que visiten los atractivos lugares de esparcimiento con los que cuenta el municipio, donde se promueven y difunden actividades artísticas, culturales y deportivas, con el objetivo de que los ecatepequenses gocen de estos días de descanso sin gastar mucho dinero.

No importa donde vivas, el municipio cuenta con 11 parques distribuidos en todo el territorio, en los que durante este periodo de verano 2014 se organizarán actividades como talleres de dibujo, cerámica, concursos de canto y baile, presentaciones de elencos artísticos, pinta caritas, paseos en bicicleta y triciclos, además de clases de activación rítmica y física, como zumba y yoga, impartidas por instructores designados por la Coordinación del Deporte.

Estas actividades se realizarán en los deportivos: Siervo de la Nación, Alfredo del Mazo Vélez y Valle de Santiago, los Aeroparques de Jardines de Morelos, avenida Insurgentes en San Cristóbal y San Andrés de la Cañada, en el Centro Cultural el Albaradón y los parques de Guadiana, La Gobernadora, México y el Parque Ecológico Ehécatl.

Todas las dinámicas serán organizadas por personal del ayuntamiento de manera gratuita y se llevarán a cabo del 21 de julio al 10 de agosto en un horario de 10 a 13 horas. De manera adicional, los visitantes podrán disfrutar de las instalaciones y servicios que ofrecen estos espacios, como teatros al aire libre, trotadores, gimnasios, áreas verdes y juegos infantiles, entre otros.

De igual forma, quienes visiten el Parque Ecológico Ehécatl, lugar emblemático del municipio, disfrutarán de un día inolvidable en compañía de la familia, además de realizar actividades recreativas rodeados de la naturaleza, podrán estar en contacto con animales en la Granja Didáctica y el Aviario, conocerán la vida de los primates que ahí habitan y como no podía faltar, el majestuoso elefante "Beny", estará en espera de ser visitado por miles de niños.

Tampoco podemos dejar de mencionar, el Museo de Historia Natural, espacio creado para que tanto chicos como grandes conozcan sobre el origen de la vida, visítalo en un horario de 10 a 18 horas, la entrada es gratuita.

